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Fachschaftsrat-Sitzungsprotokoll 

der Fachschaft Chemie 

Datum: 19.12.2023  Beginn: 13:07  Ende: 13:45 

Ort: Raum 26.31.U1.51 (online) 

Vorsitz: Tom Zwarg 

Schriftführer: Julia Jung  

Anwesende: Julia Jung, Jan Ortlepp, Manuel Stockheim, Tom Zwarg, Daniel Kieselhof, 

Nanema Rachel Mlodoch, Tatjana Steinhaus, Lasse Tim Overat, Dennis Schlegel 

 

Abwesende: Justyna Sereda, Daniel Germes, Lena Assmann, Till Rafflenbeul, Michael 

Cerepanov, Lucas Silva Fernandes, Marco Gurbisz 

 

Tagesordnung:  TOP 0: Regularia 

TOP 1: Schriftverkehr 

 1.Post 

 2.E-Mails 

    TOP 2: Berichte 

    TOP 3: AK‘s 

     1. ESAG 

     2. Ersti-Fahrt 

     3. Kittelverkauf 

     4. Homepage 

     5. Social Media 

     6. Netzwerk 

     7. Kasse 

     8. Raum 

    TOP 4: Sonstiges 

    TOP 5: Beschlüsse 
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TOP -1: Snacks 

 Snack der heutigen Sitzung: Pringles, Kinderriegel 

TOP 0: Regularia 

Wir sind beschlussfähig. Es wurde ordentlich zur Sitzung eingeladen. Das letzte 

Protokoll muss noch korrigiert werden. 

TOP 1: Schriftverkehr 

1. Post: 

o Keine Post 

 2. E-Mails: 

o Keine Emails 

TOP 2: Berichte 

o Die Küche wurde aufgeräumt und die Kaffeemaschine gesäubert. Danke dafür. 

o FSVK: 

o Die Verbundsbibliothek der mathematisch naturwissenschaftlichen 

Fakultät soll geschlossen werden. Die Mehrzahl der Teilnehmer haben 

für weitere Lernräume gestimmt. Zusätzlich kam auch die Idee eines 

weiteren Cafés auf, sowie das Einrichten einer Art Sozialraum. 

TOP 3: AK‘s 

 1. ESAG 

o ESAG war ein voller Erfolg. 

 2. Kittelverkauf 

 3. Homepage 

 4. Social Media 

o Wir sollten der Fachschaft Geschichte mitteilen, dass wir der bessere 

Studiengang sind (auf Latein). Dies werden wir nicht tun.  

 5. Netzwerk 

o Winterparty findet diesen Donnerstag (am 21.12.23 statt). Es wird leider kein 

Bier geben, dennoch viele andere Getränke. 

o Daniel möchte einen Bilderbeauftragten für den Abend festlegen. Dennis und 

Jan haben sich bereiterklärt. 

o Die Erstsemester haben sich für die Weihnachtsfeier Karaoke gewünscht, wir 

würden jedoch eher eine separate Karaoke-Veranstaltung planen.  
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 6. Kasse 

o Spieleabend wurde gepostet 

 7. Ersti-Fahrt 

o Mittwoch haben wir einen Termin mit dem Finanzreferat, sodass die Anmeldung 

der Fahrt abgesegnet werden kann. 

8. Raum 

o Es wurde viel gespült und aufgeräumt. Danke an der Stelle. 

o Es wird weiterhin darauf hingewiesen, dass Geschirr bitte weiterhin selbst 

gespült werden soll. 

TOP 4: Sonstiges 

 

TOP 5: Beschlüsse 

 

______________________________  _________________________________ 

(Vorsitz: Datum und Unterschrift)   (Schriftführer: Datum und Unterschrift) 

 

_______________________________ 

(Kassenwart: Datum Unterschrift) 


